

Armbrustschiessen: Schweizer Meisterschaften 30m 2010

Adrian Fuchs verteidigt zwei Vorjahrestitel

Zwei Vorjahrestitel (Stehend und Zweistellung) konnte Adrian Fuchs (Hofen SH) souverän verteidigen. Andreas Schneider, Herisau gewann den Kniendwettkampf sowie je eine Silbermedaille in der Stellung Stehend sowie in der Zweistellungswertung. Stefan Ebnöther (Gibswil-Ried) gewann in jedem Wettkampf die Bronzemedaille.

Text: Kari Marbach

Kurzschluss und Kälte

Trotz Kälte und leichtem Wind sorgten die Nachwuchsschützen für hohe Resultate an den Titelkämpfen in Wil. Der Kniendwettkampf musste wegen eines Kurzschlusses zweier Scheiben für fast eine Stunde unterbrochen werden. Die Schützen nutzten diese Pause, um sich wieder aufzuwärmen.

Fuchs verteidigt Stehendtitel, Schneider gewinnt Kniendwettkampf

Im Stehendwettkampf konnte Adrian Fuchs seinen Vorjahressieg mit dem gleichen Resultat (283 Punkten) verteidigen. Andreas Schneider (Herisau) und Stefan Ebnöther (Gibswil-Ried) vervollständigten das Podest. Andreas Schneider, Junioren-Schweizermeister Kniend der Jahre 2006 und 2008, konnte den Kniendfinal mit einem Vorsprung von 2 Punkten auf Stefan Ebnöther in Angriff nehmen. Schneider erzielte im Final 95 Punkte und gewann den dritten Kniendtitel mit 3 Punkten Vorsprung. Christian Weber, Deitingen, war lange auf Medaillenkurs. Eine 6 im 8. Schuss warf ihn jedoch aus den Podestplätzen. Rang 2 musste in einem Stechen zwischen Stefan Ebnöther und Patrick Pistor entschieden werden. Der Thurgauer Pistor konnte Ebnöther im ersten Stechschuss mit einer 10 überholen und gewann seine erste Medaille an Schweizer Titelkämpfen.

Fuchs verteidigt auch Zweistellungstitel

Adrian Fuchs führte die Zweistellungsrangliste vor dem abschliessenden Final mit einem Punkt Vorsprung auf Andreas Schneider an. Stefan Ebnöther folgte mit einem Rücktand von 12 Punkten auf Rang 3. Da er einen Vorsprung von 10 und mehr Punkten auf die restlichen Schützen aufwies, war sein Medaillengewinn fast klar. Fuchs und Schneider lieferten ein packendes Duell, welches erst in den letzten Schüssen zu Gunsten Fuchs entschieden wurde.

Rangliste:

Junioren Zweistellung: 1. Adrian Fuchs (Hofen SH) 655 (567/88). 2. Andreas Schneider (Herisau) 650 (566/84). 3. Stefan Ebnöther (Gibswil-Ried) 642 (554/88). 4. Joel Brüscheiler (Hefenhofen) 631 (544/87). 5. Sarah Steinemann (Rümlang) 629 (542/87). 6. Jonas Hansen (Ettiswil) 625 (536/89). 7. Mara Schönholzer (Neukirch) 625 (539/86). 8. Patrick Pistor (Istighofen) 625 (539/86).

Junioren stehend: 1. Adrian Fuchs (Hofen SH) 283. 2. Andreas Schneider (Herisau) 277. 3. Stefan Ebnöther (Gibswil-Ried) 267. 4. Sarah Steinemann (Rümlang) 267. 5. Mara Schönholzer (Neukirch) 265. 6. Joel Brüscheiler (Hefenhofen) 265. 7. Jonas Hansen (Ettiswil) 256. 8. Patrick Pistor (Istighofen) 254. 9. Dino Vich (Thayngen) 250. 10. Ralf

Zellweger (Uzwil) 246. 11. Carmen Zellweger (Uzwil) 246. 12. Daniel Schneider (Herisau) 231.

Junioren kniend: 1. Andreas Schneider (Herisau) 384 (289/95). 2. Patrick Pistor (Istighofen) 381(285/94), Stechen: 10. 3. Stefan Ebnöther (Gibswil-Ried) 381 (287/94), Stechen: 9. 4. Adrian Fuchs (Hofen SH) 379 (284/95). 5. Christian Weber (Deitingen) 378 (285/93). 6. Martin Raschle (Nürens Dorf) 374 (280/94). 7. Raffael Müller (Stein AR) 374 (283/91). 8. Jonas Hansen (Ettiswil) 373 (280/93).